



Le SPIP du Cher mobilisé le 6 mai

Réunis en assemblée générale le 24 Avril 2025, les personnels du SPIP du Cher présents ont décidé de rejoindre le mouvement de protestation national et la journée d'action du 6 Mai 2025.

Alors que la surenchère sécuritaire est de mise, les SPIP sont laissés de côté : absence de création de postes pour tous les corps de personnels, faible recrutements, baisse des crédits d'insertion, méconnaissance de nos activités par notre Ministre de tutelle...

Rappelons que la réinsertion est aussi une mission de l'administration pénitentiaire pour prévenir la récidive

La surenchère continue avec les dernières annonces de faire participer les détenus aux frais d'incarcération sous prétexte d'assurer aux personnels de meilleures conditions de travail. C'est à l'Etat de les assurer via un budget pénitentiaire digne de ce nom. Cette participation se fera sans doute au détriment de l'indemnisation des victimes.

Alors que les personnels et services pénitentiaires sont actuellement touchés par une vague d'attaques sans précédents, il est temps qu'ils soient pris en considération.

Ainsi, il a été décidé pour la journée du 6 Mai les actions suivantes :

- Déploiement d'une banderole devant le service
- Contacts pris avec les parlementaires, les magistrats et la presse
- Seules les demandes considérées urgentes seront traitées
- Activation d'une réponse automatique d'absence sur la boîte mail « *Dans le cadre d'une mobilisation nationale, les SPIP sont mobilisés ce jour. Les SPIP refusent que leurs missions soient sacrifiées sur l'autel du tout sécuritaire, seul cap politique du Garde des Sceaux depuis fin 2024. Le 6 mai, nous défendons une justice humaniste, des moyens dignes, et nos conditions de travail. Merci de votre compréhension. Je vous répondrai dès que possible* »

Nous réclamons une politique et des moyens dignes et à la hauteur d'un service public pénitentiaire de qualité.

Bourges, le 5 mai 2025